



Alicia García mantiene una reunión con representantes de DigitalEs para abordar la protección de los menores en el entorno digital

- Propone la creación en el Senado de una Ponencia sobre Inteligencia Artificial que, entre otras cuestiones, analice la protección de los menores en la red

08 de enero de 2024.- La portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Alicia García**, ha mantenido una reunión hoy en el Senado, con el director general de la patronal de DigitalEs -Asociación Española para la Digitalización-, Víctor Calvo Sotelo, y la directora de regulación y asuntos públicos, Carmen Sánchez Muñoz, para tratar la protección de los menores en el entorno digital, entre otros asuntos del sector tecnológico.

La portavoz popular, acompañada por el secretario general del GPP, Javier Arenas y varios senadores populares, recuerda que el Senado ha aprobado recientemente una moción del Grupo Parlamentario Popular, que reclamaba al Gobierno “la puesta en marcha de medidas específicas para garantizar la seguridad de los menores en entornos digitales”.

Alicia García explica que ha trasladado esta propuesta, que tiene como objetivo “actualizar la normativa vigente y activar medidas de colaboración para abordar

este problema de manera efectiva y global”, a los representantes de la patronal que reúne a las principales empresas del sector de la transformación digital.

“No podemos apagar nuestras pantallas e ignorar las terribles situaciones que cada día están sufriendo miles de menores en nuestro país”, remarca, tras lo que recuerda casos como los de Almendralejo, Huelva o Madrid.

La portavoz del GPP también propone la creación de una Ponencia en el Senado sobre Inteligencia Artificial, que estudie las estrategias necesarias para mejorar la protección de los menores de las amenazas inherentes al uso de la tecnología y herramientas digitales, entre otras cuestiones que se analicen.